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Kleine Anfrage 

der Abg. Christine Neumann-Martin CDU 
 

Ausbau Glasfasertechnik im Landkreis Karlsruhe / Stadt Ettlingen 
 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
1. Wo im Wahlkreis Ettlingen gibt es derzeit noch Gebiete ohne Breitbandversorgung, 

sogenannte „Weiße Flecken“ beziehungsweise Lücken? 
 
2. Welche Anstrengungen unternimmt sie, um in allen Gemeinden im Wahlkreis Ettlin-

gen eine höhere Übertragungsrate zu erreichen (mit Angabe, wie hoch die angestrebte 
Übertragungsrate ist)? 

 
3. Wie weit ist der Ausbau des kommunalen bzw. des geförderten Backbone-Netzes im 

Wahlkreis Ettlingen vorangeschritten? 
 
4. Wie stellt sich die Breitbandversorgung für Privathaushalte im Wahlkreis Ettlingen 

bezogen auf die unterschiedlichen Technologien (FTTB/H, FTTC und HFC) dar? 
 
5. Hat sie Kenntnis von Unternehmen, die ihren Sitz aufgrund fehlender Breitbandver-

sorgung verlagert haben bzw. deren Ansiedlung bereits im Vorfeld gescheitert ist (un-
ter der Angabe, wie dem entgegengewirkt wird)? 

 
6. Inwiefern sieht sie sich bezüglich des Breitbandausbaus mit der Deutschen Telekom 

AG und den regionalen Akteuren als Vermittler? 
 
 
27.5.2024 
 
Neumann-Martin CDU 
 
 
 
B e g r ü n d u n g  
 
Die flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet wird immer wichtiger. Diese Kleine 
Anfrage soll klären, inwieweit die Versorgung mit schnellem und zuverlässigem Internet im 
Landkreis Karlsruhe und der Stadt Ettlingen gewährleistet ist.  

 


